

**Prise en charge des enfants diabétiques : où en est-on ?**

Sophie Guenot (PCSI)

Lors de l'acceptation d'une partie de la motion no 1448 de notre collègue Florence Boesch, il était demandé une prise en charge des jeunes enfants diabétiques dans le cadre scolaire et en dehors de l'école.

Les professionnels et professionnelles de l'accueil de la petite enfance et des petites classes scolaires s'inquiètent de la suite qui est donnée à la demande de voir un protocole mis en place pour assurer une meilleure sécurité des jeunes enfants diabétiques.

Au-delà de la sécurité de ces enfants, il s'agit aussi d'améliorer leur intégration dans les crèches et les petites classes d'école ainsi que lors des récréations et sorties.

**D'où mes questions au Gouvernement :**

- 1. Quelles nouvelles mesures ont été examinées pour la prise en charge de ces jeunes enfants diabétiques dans le milieu scolaire et les structures d'accueil ?**
- 2. Est-il possible d'envisager l'accompagnement de ces enfants par des auxiliaires de vie lors de moments spécifiques, telles que les sorties, afin de leur permettre une vie aussi normale que possible ?**
- 3. Est-il projeté d'organiser une campagne d'information pour sensibiliser davantage à la problématique du diabète chez les enfants ?**

Je remercie le Gouvernement pour ses réponses.

Sophie Guenot (PCSI)

**Co-signataires**

- Ismaël Vuillaume (PVL)
- Emilie Moreau (PVL)
- Patrick Chapuis (PCSI)
- Quentin Haas (PCSI)
- Vincent Hennin (PCSI)
- Blaise Schüll (PCSI)
- Alain Beuret (PVL)
- Géraldine Beuchat (PCSI)
- Suzanne Maitre-Schindelholz (PCSI)

Intervention déposée officiellement le 29 mai 2024